



RETRAITES

MERCI ! ON CONTINUE LA MOBILISATION

MERCI A TOUS !

Jeudi 19 janvier, vous étiez nombreux à vous mobiliser pour défendre notre régime de retraite. Pour le préserver et conquérir des droits nouveaux autant pour nous qui sommes actuellement en activité mais aussi les nouveaux embauchés.

Tous concernés.



La fameuse clause du grand-père que le Gouvernement essaie de nous vendre à la RATP prévoit l'allongement de l'âge de départ de 2 ans. Donc, en quoi cela ne change rien pour les agents de la RATP ?

Jeudi 19 janvier 2023 a été un premier acte d'avertissement adressé au Gouvernement MACRON afin de répondre à la provocation du projet de réforme retraite.

Notre système de retraite et son mode de liquidation de pension aux retraités se justifient amplement et bien plus qu'on ne le croie.

1. Pénibilité de l'activité
2. Horaires décalés
3. Stress au quotidien
4. Métier exercé sous tunnel
5. Responsabilité d'une mission de service au public
6. Primes non comprises dans le calcul de la pension de retraite

NOUVEAU RDV LE 31 JANVIER 2023

La mobilisation de plus de 2 millions de personnes le 19 janvier 2023 se poursuit sous toutes les formes et la date du 31 janvier 2023 marquera une nouvelle étape de mobilisation de tous dans les rues.

Nous devons amplifier le mouvement.

Ensemble, restons unis pour faire reculer le projet de réforme MACRON.

**AVEC
UNSA GROUPE
RATP
LES AGENTS RATP
SONT DÉFENDUS**